



Gilles Lipovetsky

En Fundación OSDE

La sociedad del hiperconsumo:
¿somos más felices?

Coordina: Luis Alberto Quevedo

Martes 20 de mayo - 18 horas - Acreditación 17.30 horas
Salón Auditorio Ing. Héctor Amorosi
Av. Leandro N. Alem 1067 - 2º subsuelo - C.A.B.A.

Vivimos en la sociedad del hiperconsumo. Se ha pasado de un comprador sujeto a las limitaciones de la situación social a un hiperconsumidor que busca experiencias emocionales, calidad de vida y de salud, autenticidad, inmediatez, y comunicación ilimitada. Esta sociedad del hiperconsumo es la "paradoja de la felicidad": cuanto más se multiplican los placeres privados más se afirman las frustraciones de la vida íntima. Es decir, no son las relaciones con las cosas las que nos hacen sufrir, sino la relación con nosotros mismos y con los demás.

Gilles Lipovetsky es un destacado filósofo y sociólogo francés. Sus reflexiones se centran en las transformaciones de los valores, estilos de vida y comportamientos de los individuos en la sociedad posmoderna. Ha sido reconocido en diferentes universidades del mundo con el Doctor Honoris Causa. Entre sus publicaciones se destacan *La era del vacío* (1983), *El imperio de lo efímero* (1987) y *El Occidente globalizado. Un debate sobre la cultura planetaria* (2010).

Entrada libre y gratuita, con inscripción previa en Tel.: 0810-333-36733
o en www.fundacionosde.com.ar hasta agotar la capacidad de la sala

Organiza:



Con el apoyo de:



Universidad Nacional de
Tres de Febrero



AMBASSADE DE FRANCE EN ARGENTINE



ARGENTINE



UNIVERSIDAD NACIONAL DE TRES DE FEBRERO



Alliance Française
Buenos Aires

Transmisión simultánea por teleconferencia a las filiales Osde de todo el país